

Llega a Chile apoyo de brigadas de México para el combate de incendios forestales

En el marco de la emergencia por incendios forestales que afecta a la zona centro sur del país, el Gobierno de México, a través de la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), prestará apoyo a Chile mediante el despliegue de recursos especializados para el combate de incendios forestales.

La delegación mexicana llegó ayer y está compuesta por 7 brigadas forestales y personal de apoyo, compuesto por 145 integrantes, con experiencia en el combate de incendios de alta complejidad, que apoyarán las labores de control y combate de incendios en las zonas afectadas.

El refuerzo se concretó, en primera instancia con las conexiones entre CONAF y CONAFOR, para luego seguir la coordinación entre los minis-

terios de Agricultura y Relaciones Exteriores de Chile. Por otra parte, el traslado de la misión fue realizado por la Fuerza Aérea de Chile, desde la ciudad de Guadalajara hasta la ciudad de Concepción, donde los equipos serán desplegados para apoyar las labores de combate de incendios forestales preliminarmente en las regiones del Biobío y La Araucanía.

La duración inicial del apoyo será de 20 días, periodo en que las brigadas mexicanas trabajarán de manera coordinada con los equipos nacionales, para contribuir al fortalecimiento de la capacidad de respuesta frente a la actual emergencia que presenta el país.

El director ejecutivo de CONAF, Rodrigo Illesca Rojas, destacó: "Los incendios forestales no reconocen fron-

teras y la cooperación tampoco. La llegada de las brigadas mexicanas demuestra que enfrentar estos desafíos exige trabajo conjunto y solidaridad internacional. Como CONAF, hemos trabajado para fortalecer las relaciones con países destacados en el combate de incendios forestales a nivel mundial, lo que robustece nuestro sistema y es lo que hoy se materializa con la llegada de los brigadistas de CONAFOR."

La llegada de las brigadas mexicanas refleja el alto nivel de cooperación y solidaridad internacional entre ambos países, así como el compromiso compartido para enfrentar de manera conjunta los crecientes desafíos que imponen los incendios forestales extremos, lo cual se está avanzando en el memorándum de entendimiento entre CONAF y CONAFOR.

